

UNION EUROPEENNE – Pas d'accord des 25 sur un maïs de Monsanto

Par

Publié le 20/09/2004

Le 20 septembre 2004, les experts des 25 Etats membres de l'UE ont refusé d'autoriser le maïs MON863 de Monsanto. Aucune majorité qualifiée n'ayant été atteinte, le dossier sera donc renvoyé aux ministres de l'UE. Cependant, la procédure d'autorisation sera examinée en dernier lieu par la Commission européenne, favorable à ces autorisations. Rappel : la Commission française du Génie Biomoléculaire (CGB) avait émis un avis défavorable en octobre 2003 sur ce même maïs.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/union-europeenne-pas-daccord-des-25-sur-un-mais-de-monsanto/